

## 祝 辞

327名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。  
そして、これまでお子さんに愛情を注ぎ、育てこられた保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます。

新入生の皆さんは、希望に満ち溢れ、期待と不安の入り交じる思いで今日の入学式を迎えられたと思います。

現在、当たり前だった生活ができない世の中になってしまいました。  
そんな中でも、自分の夢の実現に向け、なりたい自分になるために、今できること、今やるべきことに一生懸命取り組む3年間にしてほしいと思います。

私も一保護者として、子どもと共に新潟商業で学ばせて頂き、長男次男と合わせ5年間過ごさせて頂き感じた事は、生徒同士の一体感、仲間意識の強さ、目標に向かって前進する事のできる行動力を意思力の高さ、それらが創出する生徒達の躍動感。

そして、進むべき道を熱く教え頂き、適切な指針を示してくれる諸先生方の存在があり、皆さんが、自分の力を伸ばし、自らの目標や夢を具現化することのできる高校だと私は確信しています。

今、皆さんを見ていますと、これから始まる高校生活に、大きな期待感と自ら成し遂げようとする意志を感じます。意志が行動になり充実した高校生活を送り、3年後にここに集い学び舎を共にする皆さんが、全員笑顔で卒業するために、共に学び、共に競い、共に笑い、共に涙することのできる友情を育み、心の友となることと、先生方との確かな信頼関係を築いてほしいと思います。

義務教育を終え、自ら考え動くとき、こんな世の中だからこそ、なおさら大きな夢と希望を持ち、強く、そして明るく新潟商業高校での3年間を謳歌してください。

3年後に皆さんが誇らしく充実した気持ちで未来に羽ばたいていけるよう、悔いのない高校生活を過ごされる事を願っています。

最後になりましたが、新潟商業高校の益々の発展と、新入生皆さんの今後のご活躍を心よりお祈り申し上げ、お祝いの言葉とさせていただきます。

令和4年4月6日 PTA会長 古川 昇